

• En el sector conocido como el Infiernillo, Alajuela

DETIENEN A PAREJA POR MALTRATAR A NIÑA DE 3 AÑOS

ALEX CALDERÓN
HIDALGO

alex.calderon@prensalibre.co.cr

Una pareja fue detenida por la Fuerza Pública de Alajuela por ser sospechosos de agredir a una menor de tres años, en el sector conocido como el Infiernillo, en Barrio San José de Alajuela.

Los sospechosos son un hombre de apellido Martínez Guzmán y una mujer de nacionalidad nicaragüense de apellido Flores Mendoza.

Aparentemente, el pasado martes, los sujetos habrían dejado sola a la menor en la casa de habitación durante el día, por lo que una vecina informó a las autoridades de lo que pasaba.

De inmediato una patrulla se presentó al lugar aproximadamente a las 2:45 de la tarde y tras realizar el protocolo correspondiente, ingresaron a la



Según autoridades en esta vivienda se encontraba la menor sola.

vivienda y sacaron a la menor, para luego trasladarla hasta la delegación policial.

Según Alberto Vargas, oficial de la Fuerza Pública, la niña presentaba varios golpes en su cuerpo, producto de las agresiones que le daban su madre y su padrastro.

“La niña presentaba moretones principalmente en la espalda y en las rodillas”, confirmó Vargas.

ARREBATAN MENOR DE 11 MESES

Seis horas después de que la policía sacara a la menor de la casa, los padres se presentaron hasta la delegación, según ellos para que les devolvieran a la niña, sin embargo, fueron detenidos en el lugar.

“Como a las 8:00 de la noche llegaron los padres solicitando que le entregáramos a su hija, no obstante fueron cerrados a la celdas y pasados



En esta delegación fue en donde detuvieron a la pareja.

ayer en horas de la mañana a la Fiscalía de Alajuela”.

Asimismo, agregó que en el momento de la captura se les arrebató un menor de 11 meses de nacido, el cual no presentaba ningún tipo de lesión.

La menor de tres años fue llevada a un centro médico para valorar la magnitud de las lesiones. Ambos menores fueron entregados a funcionarios del Patronato Nacional de la Infancia (PANI).



Alberto Vargas, oficial de la Fuerza Pública confirmó que los sospechosos fueron detenidos en la delegación en horas de la noche.